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齐鲁楼市·新闻

年度大典启幕 三名评选开闸

地产豪杰角逐激烈

10 月 29 日上午，2010
齐鲁城市综合体发展峰会
在山东新闻大厦举行。与参
会专家的看法比较一致，不
少开发商老总已经清晰地
意识到，城市综合体在考虑
如何运营好的同时，还应该
站在城市的角度来规划，给
城市带来亮点，而政府在规
划时也应该有前瞻性。

综合体应首先考虑运营
北大资源执行总裁韩忠

华先生表示，他们一直在思
考，一个片区、一个综合体，
住宅仅仅是其中一部分，作
为一个好的城市运营商，真
正考虑的是如何运营。

他表示，北大资源与济
南市政府在今年 3 月 5 日
签了滨河新区核心区，这个
项目总共是 2400 亩。目前
这个项目已经到了报批阶
段，总的建筑面积是300 万
平方米，业态组成也是整合
教育资源、医疗、科技资源
和金融产业等资源。在这个
片区里公建部分有 100 万
平方米，其中有北大附小到
高中有30 万平方米的公寓
和 30 万平方米的写字楼，
并且天桥区政府要移到这
个片区。
综合体应给城市带来亮点

华强置业常务副总经
理王晓飞先生表示，华强进
入济南不是说建一个住宅、
建一个写字楼那么简单，华
强做的是城市综合体的概

念，是每到一个地方，所带
来的一定是给这个城市一
个亮点的东西，不管是产业
还是城市文化都有提升。

华强的第一个项目是
在安徽的芜湖，当时建的时
候周边就是什么都没有，建
成之后土地价格翻了两倍，
现在那个地方已经成为了
城市的中心地区。

要站在城市角度规划
综合体

重汽地产总经理闫颖
先生表示，作为城市综合
体，交通等系列都比较突
出，如果综合体能够从城市
规划的角度上进行很好的
规划，才能够很好地解决现
存城市运营过程中存在的
问题。他表示，原来在开发
翡翠郡前期的时候曾经有
过设想。

无影山东路打算做一
条商业街，但是这个想法牵
扯到很多个地方和片区，面
积也比较大，比较难实现。
不过这个想法是比较符合
今天的形势。

韩忠华还表示，济南基
础设施建设还远远不够，他
们所在片区的常住人口应
该在 4 . 8 万左右，加上流
动人口应该在 10 万人左
右，现在的基础设施配套
“水源”还远远不够，气和供
热都没有，有的甚至是刚刚
埋的管道已经不够用了。

(楼市记者 刘万新)

地产老总热议综合体

本届“三名”评选活动推出之时，
正是国家今年对房地产的又一轮严
厉调控开始，因此评选刚一拉开帷
幕，便呈现了不一样的气氛：参与楼
盘的范围尤为广泛、奖项的角逐也更
为激烈。在这种风雨交加的房地产环
境中，“三名”奖项对每个企业、每个
楼盘都有了更为深刻的意义。

全省各地市报名踊跃

随着地产大腕的不断涌入山东，
省城之外的三线城市房地产也获得
了史无前例的机会发展，楼盘规模、
楼盘品质也都具备了赶超一线、二线
城市的实力，涌现出了一批优秀的房
地产项目。因此结合本年度的山东省
地产形势，主委会联合本报的各地方

记者站，加大了本届“三名”评选活动
在济南外山东其他地市的评选力度。
如今，淄博、菏泽、临沂、威海、泰安等
地的不少房地产企业和楼盘纷纷电
话报名、提交申报材料。

在这些来自其他地市的报名者
中，大部分项目或规模体量大或产品
高端，在当地甚至省城都有着很高的
知名度。

省城“三名”争夺战升级

2010 年省城房地产的市场已经
呈现群雄逐鹿的局面。随着外来房地
产商的不断深入渗透，省城房地产市
场“外向化”进程加快，2010 年又有
恒大、绿地、中建、祥泰、北大资源、中
铁十局等地产大腕的产品陆续亮相

市场，更大手笔的动作使其很快成为
市场的引领者。在市场上占据重要地
位的还有保利、中海、天鸿、阳光 100
等老牌外来企业，以及本土的鲁商、
鲁能、道通、重汽、齐鲁置业等地产领
袖。

这些顶着大腕的光环、动则上千
亩的开发体量、迅雷不及掩耳的开发
速度、十几、二十几个的销售业绩、具
有一呼百应影响力的地产巨头，一起
争夺有限的奖项，不仅大大提升了
“名人”、“名企”、“名盘”的含金量，也
使得奖项的竞争达到了白热化的程
度。更加大了、加深了在其他地市的
推广力度，更多的候选“三名”加进来
一起竞争，可以说本届“三名”奖项的
争夺达到了史上最为激烈的程度。

(楼市记者 杨会想)

本月初拉开帷幕的 2010 中国(山东)住交会三名评选活动，是自 2004 年开始，本报举办的第七届山东最
高规格的年度评选大典，经过层层审查、严格遴选后出炉的“三名”桂冠，则是对山东地产界的领袖、企业、
楼盘最光荣的加冕。

资料图片：往届“三名”领奖盛典


